



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

Boletín de prensa 055/2015

México, D.F., a 14 de marzo de 2015.

ACOMPAÑA CDHDF CAMPAÑA DE DETECCIÓN DE PADECIMIENTOS EN RECLUSORIO VARONIL ORIENTE DEL DF

La Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) participa con la Secretaría de Salud del Distrito Federal en la campaña de detección de diversos padecimientos a favor de las personas que se encuentran privadas de la libertad en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, entre los que se encuentran *diabetes, hipertensión, obesidad, tuberculosis, problemas de la próstata, test mental y tuberculosis*.

La campaña se realiza con el acompañamiento del Programa de VIH de la Ciudad de México-Clínica Especializada Condesa, los Servicios de Salud Pública del Distrito Federal, a través de la Jurisdicción Sanitaria de Iztapalapa Federal y la Subsecretaría de Sistema Penitenciario, y se inserta en una serie de acciones en materia de salud pública que se realizan desde el año 2014 al interior de los centros carcelarios de la ciudad, cuya incidencia permitirá evitar costos que impliquen el agravamiento o deterioro de la salud de las personas destinatarias.

La Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, a través de la Segunda Visitaduría General, acompañará el desarrollo de las actividades hasta que estas finalicen.

Este Organismo reconoce los esfuerzos emprendidos en esta materia a la Secretaría de Salud y continuará participando de forma activa en la construcción de una agenda y acciones en esta materia bajo el enfoque de salud pública, pues

con ello se asegura la protección del derecho a la salud de acuerdo a los estándares reconocidos en instrumentos internacionales tanto regionales como universales y en los reconocidos en la Observación General 14 sobre “El derecho al disfrute del más alto nivel posible de salud”, del Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales.

www.cd hdf.org.mx